

## ABSTRAK

**Risa Alvia (1172010069), “Hubungan Sistem Informasi Akademik Berbasis Website dengan Mutu Pelayanan Akademik (Penelitian pada Madrasah Aliyah Negeri di Kabupaten Bandung)”.**

Perkembangan teknologi informasi saat ini sudah menjangkau ke berbagai bidang, termasuk bidang pendidikan. Dalam realitasnya madrasah harus memberikan informasi yang efektif dan berkualitas. Dengan bantuan teknologi maka madrasah harus mulai memanfaatkan sistem informasi yang sudah berkembang dalam mengolah data dan memberikan informasi yang berkualitas, salah satunya sistem informasi akademik berbasis website. Penerapan sistem informasi akademik berbasis website ini ditujukan untuk memudahkan madrasah dalam mengolah data-data agar menjadi informasi yang berkaitan dengan akademik serta memberikan pelayanan yang optimal dalam memenuhi kebutuhan warga madrasah. Tujuan penelitian ini yaitu untuk mengetahui dan menganalisa sistem informasi akademik berbasis website dan mutu pelayanan akademik serta mengetahui sejauh mana hubungan antara sistem informasi akademik berbasis website dengan mutu pelayanan akademik pada Madrasah Aliyah Negeri di Kabupaten Bandung. Penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian kuantitatif dengan jenis korelasi (hubungan). Teknik pengambilan data dilakukan dengan menggunakan kuesioner atau angket. Kemudian Teknik analisis data menggunakan uji instrument (validitas dan reliabilitas), uji analisis parsial per indikator, uji prasyarat (uji normalitas dan linearitas), dan uji korelasi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa sistem informasi akademik berbasis website ini memiliki hubungan atau keterkaitan yang signifikan dengan mutu pelayanan akademik. Ini bisa dilihat dari nilai signifikansi yang diperoleh adalah  $0,000 < 0,05$ . Hubungan kedua variabel ini memiliki hubungan yang kuat karena nilai *Pearson Correlation* diperoleh 0,715. Nilai 0,715 termasuk pada tingkat hubungan yang kuat karena berada pada rentang 0,60 – 0,799. Adapun Jenis hubungan variabel sistem informasi akademik berbasis website dengan mutu pelayanan akademik mengarah kepada jenis hubungan yang positif dengan melihat angka *pearson correlation* yaitu 0,715 dengan tidak memiliki tanda (-) diangka tersebut, sehingga hubungan kedua variabel tersebut searah dan memiliki arti bahwa semakin tinggi sistem informasi akademik berbasis website maka semakin tinggi pula mutu pelayanan akademik.

Kata kunci: Sistem Informasi Akademik Berbasis Website, Mutu Pelayanan Akademik